
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー母子の健康月間        1700回  8月 21日           №1690 

国歌「君が代」                        

ロータリーソング 「奉仕の理想」  

ソングリーダー 会員 

「4つテスト」 唱和 

地区内来訪者 浅草中央 RC 太田冨美央 様 

池袋 RC 中川 武 様 

                     （合計 2名） 

■出席報告      （会員 54名内出席免除 7名） 

会員数 出席者 出席率 7月 24 日修正出席率 

54（52） 37 71.15％ 84.91％ 

会長挨拶  7/28に「中国高校生日本語作文コンクー

ル表彰式」が行われました。このコンクールは今年で

27回目という歴史のある事業です。今年の表彰式はコ

ロナの関係で、オンライン開催となりました。中国の高

校で日本語を学んでいる学生を対象に地域ごとに作

文コンクールを開催し、そこで一等賞を受賞した 50人

の学生を表彰します。表彰式終了後、更にその 50人

から最優秀賞 10人を選出します。その 10人を決める

審査委員として尾中会員、塚田国際奉仕委員長、新保

幹事、と私でオンライン参加しました。最優秀賞を受賞

した 10人は東京に招待され、11/13の我々の例会に

も参加します。その日はフリートーク例会にする予定な

ので、中国の高校生と積極的に交流してもらいたいと

思います。 

大野会員より報告 

先日 7/31に、2009年阿部会長年

度に姉妹クラブとなりましたソウル

の興仁 RCを訪問してきました。な

かなか会員も集まらず、現在、休

会しているということ、そして休会

については RI にも届け出ていることを確認してきまし

た。姉妹クラブの関係はここでいったん解消となりま

す。尾中会員の紹介で準備をし、相互に交流を深めて

きたことを考えますと大変寂しい思いがします。が、こ

れも一つの歴史だなと思っております。個人的なお付

き合いは今後も続けていきますが、また韓国に姉妹ク

ラブを作れたら良いのにと思っております。以上、報告

いたします。 

会長報告 第 2回理事会報告 

審議事項 

① ミニオープン例会 新入会員候補者登録料につい

て 昨年同様登録料は無料とすることで承認 

② 8/21（月）第 1700回記念夜間例会 参加費用につ

いて 参加会員から登録料 5,000円をいただくこと

で承認 

③ クリスマス忘年家族会のバス契約について 

MARUSA㈱に決定することで承認（9月以降、国の

方針により料金が 2割値上げになるということで、

8月中に契約） 

協議事項 

①第 2回クラブフォーラム（40周年記念事業）につい

て 8/28（月）に開催。 

■40周年記念事業の内容について報告する 

■現状での概算費用を把握する必要がある為、各部

門委員長から進捗状況・概算費用を山下実行副委

員長まで、速やかに報告すること。 

■現状承認されている予算は５００万円。概算費用次

第では、予算を増額することも今後検討する。 

②40周年記念社会奉仕事業（オープンファーラム・サ

ッカー教室）について  

■講師として、森保監督は確定。8/9（水）に日本サッカ

ー協会へ行き、他の講師についての協議をする。 
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前回の例会報告 8 月 7 日第 1699 回

例会 

 



 

③2026-27年度ガバナー（ガバナーノミニーデグジネ

ート）候補者推薦について  

■大野会員を候補者として推薦する。皆様もよろしい

でしょうか。（会場内、拍手） 

④クールビズについて  

■１０月末まで。原則ジャケット着用。止むを得ずジャ

ケット着用できない場合は、シャツの上からロータリ

ーバッヂをつけること。 

⑤3 クラブ合同ゴルフコンペについて  

■2024年 3/21（木）、千葉カントリー野田コース。イン・

アウト各５組予約済み。東京上野ロータリークラブが

幹事。 

⑥ ポリオ募金について  

■10/19（木）～22（日）、上野恩賜公園、開園１５０周

年で大規模なイベントが開催される。この中でポリオ

の募金活動を実施予定。開催日数はこれから関係

各所と協議する。 

⑦秋田県豪雨災害について  

■本日と 8/21(月)の夜間例会で各会員に募金を募り、

寄付する。 

報告・連絡事項 

①中国作文コンクール表彰式の件、並びに表彰者（高

校生）の例会訪問日について 

■11/13（月）10 名の高校生以外に大学生も参加予定。

フリートーク例会とする。 

② 旧奏楽堂コンサート開催日について  

■4/26（金）開催。 

■次年度については早めに対応した方が良い。 

③ 第１回家庭集会開催日について 

■8/21（月）～9/25（月）の期間で実施。 

■班分けの詳細については、ロータリー情報委員会向

井委員長より配布される予定。 

■テーマ「スポンサークラブになっている東京上野ロー

ターアクトクラブについて」 

④ 第１回ミニオープン例会について 9/25（月） 

■卓話者：駐日ベネズエラ大使 セイコウ・イシカワ氏

（Seiko Luis Ishikawa Kobayashi）。高野会員の紹介。 

⑤ 美食会について 

■日時：9/11(月) 18時〜 

■場所：千疋屋総本店「デーメテール」（定員 30名 

15,000円/人） 

■会員優先で、席に余裕がある場合は、ご家族をお誘

いする。 

⑥ 朝日信金の口座について 

■以前の口座に振り込まれる会員がいます。→ 新保

幹事が個別に連絡する 

■6,673,346 円（みずほ銀行定期預金解約）+3,747,346

円（2021 年度ニコニコの最終残高）＝ 10,385,300 円 

こちらから周年積立金に 500 万円を振替（承認済）、残

金を朝日信用金庫にて定期を再作成。 

第 3回理事会は、9/4（月）11：00～上野精養軒で開催 

 

他クラブ関係 東京臨海南 RCが創立されました。詳

細は、掲示板をご覧ください。 

他クラブ例会変更は掲示板をご覧ください。 

上野 RC関係 来週 8/14は休会です。また、再来週

8/21は、1700回記念例会の為、夜間例会となります

ので、お気をつけ下さい。 

委員会関係  

佐谷クラブ親睦委員長 本日、浅草ビューホテルにて

新入会員の勉強会・歓迎会を開催いたします。 

8/21の夜間例会では、会員参加型の余興を考えてお

りますので、皆様のご協力をお願い致します。 

9/11（月）18時から、日本橋のデーメテールで「グルメ

の会」を予定しております。30名限定となりますので、

ご出欠のお返事を早めにお願い致します。 

中村災害対策支援委員長 冨坂会長からもお話があ

りましたが、秋田県豪雨災害支援のお願いをしており

ます。先月 14～18日にかけての記録的な豪雨により

大きな被害が出ております。募金箱は、本日と 8/21夜

間例会でもお回しいたしますので、皆様の温かいご支

援をよろしくお願い致します。 

         お誕生日おめでとうございます          

  

中島会員  

8/18で 53歳になります。上野

RCに 42歳で入会しましたの

で、11年になりました。私にとっ

て 53歳というのは大きな意味が

あります。母が 53歳で亡くなり

ましたので、私もとりあえずそこまでは生きて行こうと頑

張ってきました。まだまだやりたいことがありますので、

健康に留意してこれからも頑張っていきます。 



中村会員  

8/19で 66歳になります。ゾロ

目の歳なので良い事があるか

と期待しています。災害対策委

員長にもなりましたので、頑張

っていきたいと思います。また

ゴルフに関しても、本日ご来会

の浅草中央 RC太田さんのように、元気にプレーして

いきたいと思っています。 

冨坂会長  

8/20で 56歳になります。正直、

会長職が大変すぎて誕生日な

んかどうでもいいというのが本音

ですけれども、太田さんがわざ

わざそのためにご来会して下さ

ったということで、本当にありが

とうございます。今年一年頑張りますので、よろしくお

願い致します。 

ニコニコボックス 

浅草中央 RC 太田冨美央様 冨坂伸吾様、節目の第

40代会長就任おめでとうございます。今後のご活躍を

応援しています。 

冨坂会長 小林さん、古藤さん、イニシエーションスピ

ーチ楽しみにしております。誕生日を自祝して。 

今村会員 甲子園球場をドーム化しよう。 

園部会員 先週末、先々週末ともカンカン照りの天気

の中、三浦の海でクルージングしてきました。 

山本会員 今日は新入会員の歓迎会です。 

塚田会員 末延さん、盛夏競技アンダー優勝おめでと

うございます。 

長岡会員 7/31大野会員、李会員と 3人でソウル興

仁 RCを訪問してきました。今後のことは、後ほど発表

させていただきます。 

根本会員 今月で入会させて頂いてちょうど一年となり

ました。まだまだ分からないことも多いので、本日の勉

強会で学ばせていただきます。引き続きよろしくお願い

致します。 

新保会員 小林さん、古藤さん、改めましてご入会お

めでとうございます。本日のお二人の卓話を楽しみに

しております。 

小林会員 本日は、よろしくお願いします。 

古藤会員 歓迎会、ありがとうございます。 

☆小林さん、古藤さん、ご入会おめでとうございます。

卓話を楽しみにしております。 

木村会員・中島会員・永井会員・鈴川会員・三輪会員・

上野会員・中村会員・吉村会員 

冨坂和弥会員 ☆＋上野地区長会連合の盆踊りご協

力、ありがとうございました。 

吉田会員 ☆＋誕生日に素晴らしいメロンが届きまし

た。只今、熟成中です。ありがとうございました。 

小佐田会員 ☆＋家の建て替えで仮住まいへの引越

が済みました。狭い仮住まいですが、建て替え地の向

かいなので、新居の完成を 

楽しみに過ごしたいと思います。 

        （本日の合計     105,000円） 

（本日までの累計   460,000円） 

今村会員の強いリクエスト「栄冠は君に輝く」を石川さ

んが演奏 

イニシエーションスピーチ 小林会員 

紹介者 中澤会員より一言 話はうまいですし、頭もキ

レますので、私の話よりご本人のお話を聞いて下さい。

小林さん、お願いします。 

6/26入会 小林伸一会員  

皆さまこんにちは。本年

6月に、長岡前会長・中

澤前幹事のご紹介を賜

り、伝統ある東京上野ロ

ータリークラブに入会致

しました小林伸一でござ

います。 

以前よりお誘いもあり、心は是非にと思っていたのです

が、例会のある月曜日に大学の非常勤講師の任につ

いており、入会は断念しておりました。 

しかしながら、この度、出席は大学の休みの期間や夜

間例会・メーキャップ等で構わないと暖かいお言葉もあ

り、僭越ながら入会させていただき、間をおいて、本日

夏休みにこのスピーチの機会を設けてくださいました。

種々繊細なお心遣い誠にありがとうございます。 

先ずは私の簡単な自己紹介と、次に事業の内容につ

いてお話させていただきます。 

先祖代々のお墓は、台東区清川の通入寺にございま

す。浄土真宗大谷派、いわゆる東本願寺です。私の父

も同じお寺に買い求めた区画に納骨してあります。 



私の生まれは、練馬病院ですが、当時は板橋区小茂

根に居住しておりました。4歳から足立区に越して、中

学まで足立区立の公立で過ごし、高等学校は当時全

寮制の学校に進学しました。親元を離れたい一心で選

んだ学校でしたが、入学してから様々なカルチャーショ

ックを受けます。そもそも昭和 41年丙午生まれの私た

ちの学年は、人数が少ないせいもあり、あらゆる社会

実験の対象となります。ゆとり教育も 20年ほど前の大

改革が有名ですが、はじまりは私たちの学年からです

し、都立高校の学校群制度廃止、私の選んだ高校も私

の代から一般受験の受け入れがはじまりました。私た

ち以前は「モラロジー」という学問されている方々の事

務所の推薦が必要でした。モラロジー（道徳科学）につ

いては、私自身熱心に学習しているわけでもなく、長く

なりますので、またの機会に紹介させていただければ

と思います。 

大学卒業後、一旦民間企業に就職し、それまでに出会

った仲間たちと請負仕事をするフリーのエンジニアでし

た。便宜上、法人で受注したほうが便利な時もあった

ので、父が経営していた会社にシステム部として何人

か登録して様々な企業・業種のソフトウエア開発などに

関わっていました。 

話を転じて、事業についてお話させていただきます。当

社は、昭和 42年 6月に台東区上野の地に計測器商

社として創業しました。父としては苦学の末学んだ電気

工学のせいもあり、モノづくりへの憧れを持ち続け、昭

和 50年代にはアマチュア無線機のメーカーとなること

に成功します。その他、無線関連製品の販売や製造な

どもしておりました。ただ、その道は平坦ではありませ

んでした。昭和 60年になって通信事業の民間開放・端

末の自由化が実施され、どなたでも料金を負担すれば

良好な無線通信が可能となりました。免許が必要で、

送受信で 1波しか使わないアマチュア無線機などには

大打撃となり、出荷台数は２桁落ちることになります。

父の会社もそんな状態でしたから、私は父の本業とは

合流せず、システムエンジニアとして活動していたわけ

です。 

ところが平成 3年から平成 5年にかけて、徐々に私の

ビジネスも怪しくなってきます。バブル崩壊がはじまり、

金融系のお仕事が激減し仲間に仕事をあっせんする

のも難しくなってきました。 

その頃、父のビジネスも太陽電池やその周辺機器の

販売にシフトしていきました。当時、太陽電池は未だ世

間には認知されておらず、利用するアプリケーションも

人工衛星や灯台の非常用電源など用途は限定的でし

た。無線機の事業をしていたこともあり、中継局など独

立型の電源が必要な場合もあり、父は太陽電池の販

売をはじめておりました。それに付随する制御装置の

輸入なども手掛け始めていましたが、大きな市場があ

るわけでもなく細々としたビジネスでした。そんな中、私

も同ビジネスに合流し直接輸入に道をつけ販売拡大に

尽力致しました。平成 13年に父が引退し、私が代表

になり足元を見つめてみると、将来展望もミッションも

何もない法人となっており、どうしたものかと思いました

が、目標として設定したのは、メーカーに戻ることでし

た。当時、やり方も可能性も見いだせなかったので、先

ずモノづくり企業として信用を得るため、私自身が学位

を得ようと大学院に入学し研究するとともに、平成 21

年には開発課を設置し、念願のモノづくりに復帰し現

在に至ります。 

現在の主力商品は DC－ACパワーインバータという

機器です。こちらは、バッテリーなどに蓄えられた直流

の電源より一般に流通している交流電源を必要とする

負荷を働かせる電源です。コンセントのない場所で

様々な負荷を利用する際に必要となることが多いもの

です。利用シーンとしては通信基地局のバックアップや

アミューズメントパークのパレードなどがあげられま

す。その他、太陽電池用の制御器や充電器なども研究

しており、各分野で世界一のポイントを押さえながらリ

リースを続けております。 

最後に、今回、ロータリークラブに入会させていただ

き、皆様と一緒に、個人では叶わないような目標に対し

社会奉仕活動ができること、大変光栄に感じておりま

す。これからもどうか一つ、よろしくお願いいたします。 

イニシエーションスピーチ 古藤会員 

紹介者 新保会員より一言 古藤さんは黒門小学校育

ての会、PTAのお父様として我々と一緒に本部役員と

して活躍していただいた方です。すごく行動力があり、

いろいろな楽しい遊び、普段我々が出来ないようなこと

も、プロの資格を取らないと気が済まないというバイタ

リティのある方です。古藤さん、よろしくお願い致しま

す。 

 



7/3入会 古藤一博会員  

まずは伝統ある東京上野ロー

タリークラブに入会させて頂き

ありがとうございます。また、

人生の大先輩方にお話が出

来るこのような機会を設けて

頂きありがとうございます。 

私は滋賀の大津というところ

に生まれました。 

4人兄弟の長男で、姉、私、弟、妹の 4人兄弟で育ち

ました。父は開業歯科医、母は薬剤師をしております。

祖父の代から、滋賀県大津市の歯科医師会の会長を

代々やっている家柄で、祖父が会長の時にはその息

子の長男が副会長、長男が会長の時は次男が副会

長、次男が会長の時は三男が副会長、そして三男が

会長の時は長男の娘が副会長と代々歯科医師の家系

で育ちました。じゃあ、なぜ長男なのに歯医者を継いで

ないのかと疑問に思われる方もいらっしゃるとは思うん

ですが、座学が大嫌いだったから、の一言に尽きま

す。 

中学校 3年生の夏休みにふと、高校に行ってもアルバ

イトをして部活動をやって塾に行って受験勉強をしてい

い大学に入って、とほんとにこのままでいいのか、と考

えるようになりました。特に田舎だったので、地元のい

わゆる名門という高校も 1校しかありませんでした。そ

こで思い立った翌日、何も調べず何も考えず両親に、

高校になったら海外留学をしたい旨を伝えました。父

親は 2つ返事で「行ったらいい」と言ってくれましたが、

母親には「そんな簡単に決めることじゃない、もう少し

考えたほうがいい」と諭されました。それも当然です。

今まで何も言ってなかったのに急に海外に行ってくる、

しかも旅行でなく留学ですからね。1992年アメリカでハ

ロウィンの時に日本人留学生がプリーズとフリーズを

聴き間違えて撃たれて亡くなった事件がありました。そ

の直後だったこともあり治安のことが心配だったのでし

ょう。母親だけでなく、学校の先生にも猛反対されまし

た。というのもお恥ずかしい話ですが英語の成績があ

まりよろしくなく、中学 3年の間ほとんどが 10段階評

価で 2 という成績でありました。その成績でよく海外に

行こうと思ったものです。今思っても自分の向こう見ず

な性格はこの時からだったのかと思い知らされます。 

当時バスケットボールをやっていたのですが、1番上

手くなるためにはどうしたらいいかと考えた時に、NBA

のあるアメリカしかない！ということでアメリカを選んだ

のですが、治安の問題もあり結局カナダのバンクーバ

ーに行くことになりました。当時バンクーバーにも新しく

NBAのチームが出来たのでバスケが盛んだと思って

いました。自分が住んでいた所がバンクーバーからバ

スで 40分ほどのリッチモンドという街だったのですが、

味方チームも敵チームも 100%中国の方ばかりで、試

合中も言葉が全て中国語、英語もろくに出来ていない

自分が、これ以上学ぶ外国語を増やす事は困難だな

と、チームプレイにおいて言葉が通じないのは致命傷

ですから、そういったことで、バスケットは断念しまし

た。が、時間が豊富にあったので、アイスホッケーや

サッカー、スノーボードとスポーツに打ち込んだ高

校 3年間でした。 

大学もカナダの学校に合格していたのですが、日本の

大学で学歴を持ってから、それでも行きたければ行け

ばいいと母親に言われ、交渉し続けたのですが、生活

費を出さないと言われ、しぶしぶ日本に戻ることになり

ました。日本では立命館大学にご縁を頂き通うことにな

りましたが、自分の中で納得がいってなかったこともあ

り、学校も行かずふらふらして母親と大喧嘩になり、家

出をしました。本当に何の準備も荷物もないまま飛び

出したので公園で寝泊まりしたりしながら、2年間まる

まる家に帰りませんでした。その時に生活のために

様々なバイトをしました。その 1つに今自分が生業とし

ている「ネズミ駆除」のアルバイトがありました。普段見

ることのない舞台裏、衝撃を受けました。綺麗なホテル

の厨房でもネズミがびゅんびゅん走っているではありま

せんか。そこから紆余曲折あり、独立することになりま

した。ネズミ駆除や紆余曲折の話を始めると 3時間くら

いかかってしまうので、今日はこのへんで終わらせて

いただきますが、まだまだ聞きたいなと思っていただけ

ましたら、どうぞ飲みに連れて行ってください。いつでも

行きます！ 

本日は、皆様の貴重なお時間をいただき、本当にあり

がとうございました。 

冨坂会長 感想 小林さん、古藤さん、お疲れ様でし

た。お二人のお話を聞きながら自分自身のスピーチの

ことを思い出していたのですが、あっという間に月日は

流れます。ぜひ時間を無駄にせずロータリーを学んで



頂けたらなと思います。お二人ともまだまだ話したいと

ころをぐっと縮めて下さったようなので、改めて時間を

作ってもっと聞きたいなと思いました。 

安藤会員 小林会員 古藤会員 歓迎会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会 

8/21（月）1700回記念夜間例会 

18：00～上野精養軒 3F桐の間 

 

次回の例会 

8/28（月）12：30～上野精養軒 

第 2回クラブフォーラム創立 40周年記念事業 

 

今後の予定 

8/28（月） 15：30～ 

（在京）クラブ活性化ワークショップ 

「会員増強と DEI 

（仲間を増やすためのワークショップ）」 

 

9/11（月）18：00～グルメを楽しむ会 

デーメテール 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


